

Fussballclub Stadthaus Dietikon



Der Fussballclub Stadthaus Dietikon (FCSD) wurde am 21. November 1969 durch sieben Mitglieder der Stadtverwaltung Dietikon gegründet. Mittlerweile zählt der Verein rund 80 Mitglieder. Der FCSD steht allen offen.

Wir spielten in der Privaten Fussballvereinigung Limmattal und Umgebung (PFLU). Diese Vereinigung wurde 2012 aufgelöst.

Natürlich wird bei uns nicht nur Fussball gespielt, wie ein Blick in unser Jahresprogramm zeigt (Skiweekend, Papiersammlung, Vereinsausflug, Curling-Turnier, Rommè-Turnier, Badminton usw.). Weiter erscheint für unsere Vereinsmitglieder regelmässig das Kluborgan „Kurier“, wo neben Vereinsnformationen auch das eine oder andere „Klubepisödäli“ zum Besten gegeben wird. Das gesellschaftliche Zusammensein ist neben dem Sport ein wichtiges Anliegen unseres Vereins.

Unsere Aktiven trainieren regelmässig jeden Mittwoch um 20:00 Uhr in der Turnhalle des Berufsbildungszentrum Dietikon (BZD).

Auf einen spontanen Besuch im Training oder an einem unseren zahlreichen Anlässen freuen wir uns.

Kontaktadresse:

FC Stadthaus Dietikon
Paul Brunner
Brunnhaldenstrasse 47 a
8102 Oberengstringen
Tel.: 044/751 04 88
email: paul58brunner@bluewin.ch
Internet: www.fcsd.ch